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Hallo Leute, ja, ist sehr gut möglich. Danke für die Info. Ich erlebe das bei Lobivia in der letzten 
Zeit sehr oft, denn die hybridisieren ja leicht und Züchter oder Samenverkäufer ernten bzw. 
verkaufen auch gerne mal Samen aus offener Bestäubung. Kaufe mir auch gerne mal größere 
Altpflanzen und irgendwie haben viele davon falsche Labels. Andererseits könnte es auch 
einfach eine sehr variable Art sein aber das ist manchmal schwer zu sagen wenn man den 
Standort nicht kennt. Aber wie gesagt, denke ich nehme die wahrscheinlich als Unterlage für 
Sämlinge.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12550-lobivia-
wrightiana/&postID=103689#post103689
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